

# XPRESS

## Babinsa Kokosan Koramil 09/Prambanan Klaten Jalin Komunikasi Himbauan Maraknya Penipuan

Agung widodo - [KLATEN.XPRESS.CO.ID](http://KLATEN.XPRESS.CO.ID)

Jan 20, 2025 - 13:24



*Babinsa Kokosan Koramil 09/Prambanan Klaten Jalin Komunikasi Himbauan Maraknya Penipuan*

Klaten – Serka Widodo Purnomo, Babinsa Kokosan Koramil 09/Prambanan Kodim 0723 Klaten, melaksanakan kegiatan komunikasi sosial sekaligus

memberikan himbauan terkait maraknya penipuan yang dilakukan oknum tidak bertanggung jawab. Kegiatan ini berlangsung di Warung Makan Padang milik Irma yang terletak di Dukuh Tugu Rejo Desa Kokosan Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten, pada Senin (20/01/2025).

Dalam kesempatan tersebut, Serka Widodo Purnomo mengungkapkan bahwa saat ini banyak pemilik warung atau pedagang yang mudah terjebak penipuan dengan modus mengatasnamakan Kodim atau Koramil melalui pesan singkat atau telepon via WhatsApp. Untuk itu, ia menekankan pentingnya kehati-hatian dalam menerima informasi dari nomor yang tidak dikenal.

“Apabila menerima telepon atau pesan dari nomor yang tidak dikenal dengan mengatasnamakan Kodim atau Koramil, harap segera melakukan pengecekan atau melaporkan ke Babinsa setempat. Ini sebagai langkah untuk menghindari adanya korban penipuan,” ujar Serka Widodo.

Irma, pemilik Warung Makan Padang yang menjadi lokasi kegiatan tersebut, menyampaikan ucapan terima kasih atas himbauan dari Babinsa. Ia juga berharap agar sesama pedagang di wilayah tersebut lebih waspada dan tidak mudah tertipu oleh informasi yang tidak jelas.

“Saya sangat berterima kasih atas himbauan yang diberikan oleh Babinsa. Mudah-mudahan pedagang lainnya bisa lebih hati-hati dan selalu mengkonfirmasi terlebih dahulu setiap informasi yang diterima,” ujar Irma.

Pada kegiatan Babinsa, bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dengan pedagang, serta menciptakan hubungan yang harmonis. Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama dalam menghadapi modus-modus penipuan yang sering terjadi. (Red)